

Gefährliche Reisezeit

WIENER STÄDTISCHE
VIENNA INSURANCE GROUP

Vorsorgetipp. Die Urlaubszeit rückt näher und die Lust zu verreisen war schon lange nicht so groß wie nach den Ereignissen der letzten Wochen und Monate. Auch wenn unsere Lieblingsurlaubsländer wieder weitestgehend normal zu bereisen sind, planen laut aktuellen Umfragen mehr als die Hälfte der Österreicher in diesem Jahr einen Heimaturlaub.

Neben einer privaten Unfallversicherung für die ganze Familie empfiehlt sich für Urlauber die mit dem Auto unterwegs sind eine Kfz-Reisekaskoversicherung mit Freizeitpaket. Diese schützt – für wenig Geld – private Gegenstän-



WIENER STÄDTISCHE/IEFF MANGIONE

Doris
Wendler
Vorstand
Wiener
Städtische

de nach einem Einbruchdiebstahl im Auto und in versperrten Dachboxen. Und, wer doch im Ausland Urlaub macht, sollte auf eine private Auslands-Reisekrankenversicherung nicht verzichten. Diese deckt Kosten, die über jenen liegen, die von der gesetzlichen Sozialversicherung übernommen werden – und diese Differenz kann mitunter sehr hoch ausfallen.

Nähere Infos: wienersstaedtsche.at/reise